



学校法人ザベリオ学園

平成24年  
平成26年  
中学・高校東校舎増築  
創立八十周年記念式典・記念行事挙行

3

七  
章

〒965-0877 会津若松市西栄町1-18

M

会津  
市 〒965-0877  
(27)木関 鈴四二四二〇二〇一九六五

**普通科** 一年 二年 三年 六六年  
校章由来 英文字のMと星章の組み合わせであり、Mはキリストの御母聖母マリアを表し、無原罪の聖母のように清らかな生활への願いを示している。中央の星は、世界を明るく照らす光となるうとする決意を示す。

校歌

集こよ愛夕朝  
うのきとにに  
我ザ地犠し仰  
等べを牲のぐ  
のりえのぶ磐  
誇オラ歴会梯  
りのび史津の  
は学礎も峰  
高びすし古  
し舎える城  
にしき

作詞  
一栗  
宮林  
道英  
子子

|       |  |
|-------|--|
| 沿革    | 昭和8年<br>会津若松に2名の修道女が赴任                   |
| 昭和9年  | 会津若松現修道院落成、「天使愛兒園」創設                     |
| 昭和26年 | 学校法人に組織変更                                |
| 昭和33年 | ザベリオ学園高等部併設                              |
| 昭和44年 | 現中・高等学校校舎第一期工事新築落成<br>校名を会津若松ザベリオ学園高等学校と |

昭和46年  
昭和55年  
校舎第二期増築工事完成  
体育館・講堂新築落成  
変更

平成23年には併設中学校の男子再募集による男女共学化がスタートし、平成24年度からは、高等学校も男女共学化し、特別進学コース、総合進学コースに再編しました。平成26年には学園創立80周年を迎えました。平成29年度からは、21世紀の新しい教育に対応したCT（クリエイティブシンキング）コース、LT（ロジカルシンキング）コース、GT（ゲローバルシンキング）コースの3コースを設け、令和元年度には全クラスが新コースに移行しました。

本学園は、日本にはじめてキリスト教を伝えたフランスコリザビエルの日本渡来400年祭を記念して創立され、その聖人の名を校名として仰いでいます。本学園は「一人ひとりの子どもたちが、かけがえのない存在として神様に愛されていることを教育を通して世界中の子どもたちに知らせたい」という無原罪聖母宣教女会の創立者デリア・テトロの想いから設立されました。本校は建学以来の「人間教育」と「質の高い進路保証」のために、それほど時代が変わつても、変わらず継承してゆくべきものと、時代や社会環境の変化に呼応して変わつてゆくものとをしっかりと見切りと見分けています。創立当初より、カナダのモントリオール修道院本部や世界各地の姉妹校、さらに世界各地で恵まれない子どもたちのために活動している方々などを招いての講話など、数多くの国際交流に関する行事が催されました。一方、英語圏への長期の留学や長期休業を利用した多彩な語学研修プログラムなどがあり、アメリカやオーストラリアなどの留学生も来てています。

■全生徒の主な出身中学校

一、ザベリオ中学校31名(33)  
 二、若松四中学校46名(19)  
 三、坂下中学校37名(10)  
 四、若松五中学校39名(23)  
 五、若松三中学校34名(23)  
 六、若松二中学校34名(23)  
 七、河東学園13名(14)  
 八、(5)名(23)  
 九、(5)名(23)  
 一〇、(5)名(23)

（5年）度（）内新入生数

